



## **Asociación Latinoamericana de Medicina Social**

**Excelentísimo Sr.**

**Señor Rafael Correa**

**Presidente de la República de Ecuador**

Quienes conformamos La Asociación Latinoamericana de Medicina Social ALAMES, organización en defensa del derecho a la salud con presencia en todos los países de la región, vemos con preocupación una creciente tendencia hacia fortalecer un modelo extractivista que irrespeta la naturaleza y pone en riesgo a comunidades y poblaciones. De la mano, se ha criminalizado la lucha social que pretende protegerlas.

En este sentido, expresamos nuestra solidaridad y apoyo a las y los compañeros que, como Carlos Pérez Guartambel, dirigente de la ECUARUNARI y Javier Ramírez líder antiminerero, entre otros, han enfrentado procesos judiciales y siguen poniendo en riesgo sus vidas por defender el derecho de tener un ambiente saludable.

Como ALAMES siempre estaremos del lado de quien defienda el derecho a una vida digna, a la salud y a la libertad de expresión. Nos solidarizamos con estas luchas y nos sumamos a las voces que exigen cese a la represión en su contra.

Mayo 2015

Ana María Costa, Coordinadora General

Ana Lucía Casallas, Coordinadora Adjunta

Ricardo Santamaría Coordinador Adjunto

Rafael González, Secretario Ejecutivo